

## PRESSEMITTEILUNG

17.12.2023

**Lasst uns im Regen tanzen!** Der Verein Regentropfen e.V. präsentiert sich ab sofort mit einer neuen Website und einem neuen Logo: <http://www.regentropfen-ev.de>

Wir, das sind der neu gewählte Vorstand, bestehend aus Gabriele Bender (2. Vorsitzende), Andrea Balling (Schriftführerin & Gründungsmitglied), Edith Kerber (Kassier & Gründungsmitglied) sowie mit unserem neuen, jungen 1. Vorsitzenden Tamay Kerber.

Tamay (24 Jahre) bringt „frischen Wind“ und neue Ideen in den Verein. *„Ich selbst weiß, wie wichtig unsere Arbeit ist. Ich freue mich darauf, Gutes zu tun und Kindern und Familien damit eine Perspektive zu geben, so wie ich sie auch bekommen habe.“*

Edith ist oft in Sri Lanka, kennt Land und Leute und kümmert sich um alle Projekte vor Ort. Damit können wir gewährleisten, dass die Spendengelder direkt in den Projekten eingesetzt werden. Edith arbeitet vor Ort auch mit anderen Organisationen zusammen.

Zwei weitere Vereinsmitglieder, Stephanie Heinze (Fundraiserin) und Stephan Alker (Webdesign-Profi), sind persönlich und aus vollem Herzen mit Sri Lanka und Vietnam verbunden. Dank ihrer exzellenten Unterstützung entstand ein neues Logo, sowie eine neue, zeitgemäße Internetpräsenz.

Die bunten Tropfen im neuen Logo sind die Landesfarben von Sri Lanka und Vietnam. Die Tropfen symbolisieren **jede kleine und große Spende, mit der wir hilfsbedürftige Kinder und Jugendliche in den beiden Ländern unterstützen.**

**Über uns:** Der Verein Regentropfen e.V. wurde 2001 auf Initiative von Eltern gegründet, die Kinder aus Sri Lanka und Vietnam adoptiert haben. Bitte unterstützen Sie unsere Arbeit mit Ihrer Spende und/oder werden Sie Mitglied in unserem Verein.

### Bankverbindung:

Sparkasse Aschaffenburg-Alzenau  
IBAN: DE90 7955 0000 0008 050072  
SWIFT BIC: BYLADEM1ASA